
SÚMULA DE REUNIÃO ORDINÁRIA
Diretoria Regional

Data e hora: 12 de Dezembro de 2022.

Local: Telepresencial.

Participantes: Rodrigo Ramos de Freitas, Diretor-Presidente;
Lucas Jun Sakajiri, Diretor Financeiro;
Nanci Borges Rodrigues, Diretora Adjunta Administrativa;
Luciana Maria Sevo Timoszczuk Ribeiro, Diretora de Métodos Educativos
Márcia Mangueira Soares Vieira, Diretora Adjunta de Métodos Educativos;
Maria Toshiko,Diretora Adjunta de Métodos Educativos;
Neide Watanabe, Diretora de Mundo Melhor;
Fernando Ramos, Diretor Adjunto do Mundo Melhor;
Yara Lopes, Diretora de Comunicação;
Paulo Kishi, Diretor de Crescimento e Expansão
Márcio Nunes, Diretor Adjunto de Crescimento e Expansão.

Oração: Luciana Maria Sevo Timoszczuk Ribeiro, Diretora de Métodos Educativos;

1. Atualizações das ações da Diretoria de Crescimento.

Encaminhamento: Paulo Kishi, Diretor de Crescimento e Expansão, atualizou sobre a abertura de novas

UEL’ e das ações planejadas para 2023.

2. Atualizações das ações da Diretoria de Mundo Melhor.

Encaminhamento: Neide Watanabe, Diretora de Mundo Melhor; informa que ontem se encerrou o

processo de capacitação das equipes distritais. Também reforça que a Live com a temática de MM teve

grande aceitação e tem trazido bons resultados a diretoria.

3. Atualizações das ações da Diretoria de Comunicação.

Encaminhamento: Yara Lopes, Diretora de Comunicação; traz pontos importantes do relatório anual, que

as pastas já devem pensar em suas inclusões e já devem responder aos questionários enviados pela

comunicação para a criação do relatório. Ressalta que a Coordenação da ERIC foi passada para a Marjorie.

4. Atualizações das ações da Diretoria de eventos.

Encaminhamento: Rodrigo cobra da diretoria maior agilidade, em especial das coordenações, na



resposta das solicitações da diretoria de evento, sendo que essa demora pode impactar o evento em

questão.

5. Atualizações das ações da Diretoria Administrativa.

Encaminhamento: Nanci Borges Rodrigues, Diretora Adjunta Administrativa; traz alguns pontos de

atenção para a realização do CNGA1 em 2023, também houve a informação da contratação da nova Gerente,

que iniciará no dia 02 de Janeiro, foi contratada a profissional Daniella Avino.

6. Atualizações das ações da Diretoria Administrativa.

Encaminhamento: Lucas Jun Sakajiri, Diretor Financeiro; relata que foi realizado a aquisição de 12

notebooks DELL para os funcionários do ER.As máquinas estarão disponíveis no fim do mês, e a partir de

2023 os funcionários usarão esses equipamentos no lugar dos atuais, que além de bem usados, apresentam

problemas que estão comprometendo a produtividade do funcionários. Ele falou também sobre o registro

anual de 2023, na qual a região de São Paulo optou por aplicar o IPCA(6,47%) de aumento, ao invés de

seguir com o valor aplicado pela nacional para não onerar o associado paulista. Encerra sua fala, dizendo

que o dia final para inclusão de itens na previsão orçamentária é dia 10/01/23.

7. Atualizações das ações da Diretoria Relações institucionais

Encaminhamento: Rodrigo informa que já estão em andamentos, e em vias de concretização, a cessão por

mais 5 anos do Centro Escoteiro Jaraguá.

8. Atualizações das ações da Diretoria Métodos Educativos - Programa

Encaminhamento: Luciana falou sobre o excelente feedback que os distritos deram sobre o encontro dos

monitores, falou-se sobre a saída da Jaqueline Santana(Coordenadora Adjunta do Ramo Lobinho) por

solicitação da mesma, e foi colocado para aprovação o nome da Patrícia Ribeiro para ficar no lugar, sendo

aprovada por unanimidade.

9. Atualizações das ações da Diretoria Métodos Educativos - Gestão de adultos

Encaminhamento: Maria coloca que se encerrou os cursos esse ano e que será feita uma avaliação dos

cursos realizados pela gestão.

Encerra-se a reunião

Redigi a presente súmula,



RODRIGO RAMOS DE FREITAS
Diretor Presidente

Escoteiros do Brasil – Região de São Paulo


